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Anfrage Roos Willi Marlis und Mit. über die Situation  
von  grundversicherten Patienten in privaten Kliniken
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AufderSpitallistedesKantonsLuzernbefindensichprivateAnbieterimGesundheitswesen.
In den letzten Jahren sind die Spitalkosten im Kanton Luzern gestiegen. Parallel dazu ist 
 bekannt, dass Privatkliniken grosse Gewinne realisieren, welche teilweise ins Ausland 
abfliessen.Dasmagdaherkommen,dassPrivatklinikeneinenhohenAnteilanzusatz-
versicherten Patienten haben.

Wir bitten den Regierungsrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:
1. Wird den Listenspitälern des Kantons Luzern ein Mindestanteil Allgemeinpatienten vor

geschrieben? Wenn ja, wie werden diese Vorgaben überprüft, beziehungsweise was für 
Sanktionen werden bei Nichterfüllen getroffen?

2. Kann sich die Regierung vorstellen, bei Privatspitälern gewisse Eingriffe aus dem 
 Leistungsauftrag zu entfernen?

3. Kann sich die Regierung  eine Sonderabschöpfung von Gewinnen aus der Zusatz
versicherung vorstellen?
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